

News Release

2017年4月25日

第48回全国トラックドライバー・コンテスト ～当社グループの優勝者(内閣総理大臣賞受賞)が安倍首相を表敬訪問～

昨年10月に開催された「第48回全国トラックドライバー・コンテスト(公益社団法人全日本トラック協会主催)」の4トン部門で優勝し、内閣総理大臣賞を受賞した当社グループの井上誠選手(株)日立物流南関東)が、4月20日、安倍首相を表敬訪問し、首相から優勝トロフィーを授与されました。



△井上選手と安倍首相

安倍首相から井上選手をはじめとする各部門優勝者に対し、「皆さん、おめでとうございます。現在、輸送の約9割はトラック輸送が担っております。インターネットによる通信販売が普及しているなか、さらにトラック輸送のニーズは高まっているものと思われます。しかし、大切なことは「安全に荷物を届けること」です。今回の受賞を励みとして、さらに多くのドライバーの模範となるような実績をあげていただけることを期待しております。」と、労いと激励のお言葉を賜りました。

このコンテストは、トラックドライバーに求められる高度な運転技能と、関係法令及び車両構造等に係る専門的な知識を競い、安全意識の高揚と交通事故防止活動の推進を目的として開催され、昨年度の大会では、各都道府県の予選を勝ち抜いた142名の選手が競い合いました。

当社グループは、今後もドライバーの法令順守とともに、専門知識の習得、運転技能・点検技術や安全に対する意識の向上を図り、安全で高品質な物流サービスの提供に努めてまいります。

【ご参考】第48回 全国トラックドライバー・コンテスト
～当社グループドライバーが4トン部門で優勝(内閣総理大臣賞受賞)～
http://www.hitachi-transportssystem.com/jp/news/pdf/20161026_tdc_R.pdf

以上

【お問い合わせ先】(株)日立物流 経営戦略本部 広報部 TEL:03-5634-0357